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QUI PEUT DIRE QUE LES PNC N'ONT PAS FAIT D'EFFORTS ? 

OCTOBRE PLACÉ SOUS LE SIGNE
DES NÉGOCIATIONS DE L'AC PNC   

POUR L'UNAC C'EST OUI À UN ACCORD ÉQUILIBRÉ
MAIS C'EST NON À UN PROJET DESTRUCTEUR 

Octobre 2022
Après tous ces mois d'attente, le calendrier du cycle de négociations de notre Accord
Collectif est tombé ce vendredi . Nous vous informons des premières dates qui
peuvent bien évidemment évoluer :  le 4/10, le 7/10, le 12/10, le 13/10, le 17/10, le
20/10, le 26/10 . Comme vous pouvez le constater, le travail va être intense et
continu.
Cependant, vous pouvez compter sur nous pour vous représenter et vous défendre,
comme nous l'avions fait en novembre dernier.
La Direction est revenue avec une copie semblable en matière de composition
d'équipage ce qui ne nous satisfait pas mais attendons de voir l'évolution au fur et à
mesure des réunions pour nous prononcer. 
À l'UNAC nous avons toujours refusé la note de Direction et privilégié la négociation
puisque nous sommes à l'origine du premier AC à Air France en 1999. Cependant,
nous ne sommes pas prêts à tout  pour arriver à un accord.                                           
 

Depuis 2012, le ratio PNC à bord des avions LC  n'a cessé d'augmenter : 1 PNC pour
38 PAX en 2012, 1 PNC pour 48,5 PAX en 2019, 1 PNC pour 51 PAX selon le projet de
la direction de novembre dernier, le nombre de PNC à bord des avions MC a
considérablement diminué (3 PNC sur les vols extra longs et Maghreb par
exemple au lieu de 4 précédemment), les protocoles de service LC et MC ont
disparu et la tablette, sans en avoir l'air,  n'a fait qu'accroître la productivité PNC. 
Auparavant, nous étions TOUS embauchés avec des CDI, aujourd'hui le CDD avec
son lot de précarité a fait son apparition dans notre population.
Oui nous pouvons affirmer que le PNC a fait sa part d'efforts et a déjà largement
contribué à la compétitivité et la pérennité de l'entreprise. 
Jusqu'où voulez- vous aller, Mesdames Messieurs les dirigeants d'Air France?  


